



EN BREF

Je n'aurais jamais imaginé devenir un jour danseur. Petit, je voulais être footballeur professionnel, adolescent, égyptologue, et la danse ne faisait pas partie de mon monde. Le tango, découvert à Paris en 2006 à l'orée de ma vie étudiante, a bouleversé tout ça. Il a tracé son sillon en parallèle de ma formation universitaire, et de milongas en festivals, de rencontres en voyages, j'ai fini par le danser en public et par l'enseigner.

Ainsi depuis 2017, le tango n'est plus seulement ma passion, c'est puisque je l'exerce aussi de façon professionnelle. Aujourd'hui, je me définis autant comme chercheur en sciences sociales (mon métier de jour) que comme danseur (mon métier de nuit).

CONTACT

TÉLÉPHONE :
07-82-30-73-26

SITE WEB :
www.cyberhesie.blogspot.fr

E-MAIL :
e.r.gayoso@gmail.com

LANGUES

Français
Espagnol
Anglais
Italien

Emile GAYOSO

DANSEUR DE TANGO ARGENTIN

FORMATION

Paris, Académie Salsabor

2005-2006

Premiers cours de tango avec Orlando Coco Dias, grand danseur argentin et ancien ambassadeur du tango auprès de l'UNESCO

Madrid

2006-2008

Poursuite de l'apprentissage du tango avec des professeurs argentins exilés à Madrid, dans un style milonguero (traditionnel).

Paris Université Club, Paris

2011-2015

Poursuite de l'apprentissage du tango avec les différents professeurs du PUC et en particulier Mathieu Dupré et Marie-Anne Morin, Brigitte Machon et Eric Nicolas, Edgardo Manero.

EXPERIENCE D'ENSEIGNEMENT

COURS

2019-2020 : Académie Salsabor | Paris, Hôtel Le Vieux Carré | Rouen

2017-2019, Association Tangoémoi | Rouen

Cours hebdomadaire de tango niveau débutants de piste et initiation mensuelle au tango nuevo.

2018-2019, Association APCnam | Paris

Cours hebdomadaire de tango tous niveaux.

2017-2018, Centre Paris des Faubourgs | Paris

Cours hebdomadaire de tango tous niveaux.

FESTIVALS ET SEJOURS DE DANSE

13-19 juillet 2019 : Sun Tango 2019 (Arcachon).

7-12 juin 2019 : Festival « Viva el Tango » (Khabarovsk, Russie).

24-26 mai 2019 : Weekend Tango Honfleur 2019.

28 janvier – 3 février : Séjour Snow Tango à la Plagne.

8-10 juin 2018 : Weekend Tango Honfleur 2018.

12-14 mai 2017 : Weekend Tango Honfleur 2017.

EXPERIENCE DE PERFORMANCES

2021 : Démo et spectacle au Festival de Nîmes et Tango par la côte avec Tangoart ; Collaboration avec Sofia Kellera.

Saison 2019-2020 : travail avec Tangoart (6 dates du spectacle *Seasons* et 1 date du spectacle *Tres son multitud*) | Paris, Bruxelles, Trebeurden.

7-12 juin 2019 : Performances avec Carolina Udoviko au Festival international « Viva el tango », de Khabarovsk (Russie) : tango de piste mais aussi tango de scène avec l'orchestre philharmonique de Khabarovsk.

20 avril 2019 : performance de tango de scène avec la compagnie Tangoart à TangoFactory (Bruxelles) pour une présentation du spectacle d'Ariane Liautaud « Seasons ».

12 décembre 2018 : performance de tango de scène (chorégraphie de Ariane Liautaud) avec Esmé Page dans l'hôtel particulier du Carmen (Paris) à l'occasion d'un cocktail de la société Delane SI.

26 mai 2018 : Démonstration de tango de piste avec Özle Garip à l'occasion des 15 ans de Tangoémoi (Rouen).

2 janvier 2018 : performance de tango de piste avec Lucia Lerrendegui à l'occasion de l'ouverture du festival de cinéma « A l'est du nouveau ».